

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La rueda de prensa del esperpento

El PSOE pide la dimisión del concejal de Urbanismo sin argumentos claros y mezclando aspectos personales

ENE | VILLAMAYOR DE ARMUÑA

SIN querer dar más datos que el nombre del concejal de Urbanismo, con suposiciones y mezclando el tema con la vida personal de una de las personas afectadas que nada tenía que ver con el asunto, se presentó ayer el PSOE de Villamayor en una rueda de prensa un tanto esperpéntica en la que fueron muchos los periodistas que tuvieron que pedir aclaraciones al no entender nada de nada.

Una rueda de prensa convocada en la capital salmantina para denunciar que el edil de Urbanismo de Villamayor, Juan Carlos Hernández, había ejercido de "cobrador del frac con una actitud impropia de su cargo, vergonzosa, poco moral y carente de toda ética" al acompañar a una cliente, cuyo nombre no se aportó, a un establecimiento de la localidad, que tampoco quisieron desvelar, para reclamar el importe de los servicios prestados con los que la cliente no estaba de acuerdo.

Un momento, en el que según el PSOE el concejal amenazó a la empresaria de la localidad exigiéndole que devolviera el dinero a la cliente y asegurándole que "si no habría denuncias ante la Guardia Civil que le podrían suponer multas de entre 1.000 y 10.000 euros por ejercer su actividad de forma ilegal", según denunciaron ayer el portavoz del PSOE en el Ayuntamiento, Manuel Gago y el concejal José Antonio Belda.

En este sentido, señalaron que no es así, "ya que el establecimiento cuenta con la licencia de actividad, a falta del proyecto



Los ediles socialistas de Villamayor, Manuel Gago y José Antonio Belda. | ENE

Los periodistas tuvieron que pedir numerosas aclaraciones sin obtener respuestas con argumentos

acústico, que es lo que había denunciado la ex pareja de la empresaria".

Por ello, "si no se cesa al concejal parecería que estamos amparando intereses particulares y supuestos intentos de sacar provecho de terceros utilizando el poder y el cargo de concejal de forma torticera", insisten los socialistas.

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio invierte 14.400 euros en un nuevo curso formativo para desempleados

La acción se incluye en el plan municipal de formación y empleo

ENE | SANTA MARTA

Una quincena de desempleados comenzaron ayer el curso de 'Atención Sociosanitaria a Personas Dependientes en Instituciones Sociales' para formarse en "una de las especialidades con más salidas laborales actualmente", afirma la concejal de Formación y Empleo, Chabela de la Torre, que acudió a dar la bienvenida a los participantes y

a animarles a "aprovechar esta oportunidad, en la que vais a obtener un certificado de profesionalidad que se expide por primera vez en esta modalidad".

Esta primera acción formativa del año supone una inversión municipal de 14.400 euros, para 450 horas de clases que se prolongarán hasta el 25 de mayo, con 80 horas de prácticas que realizarán en residencias del municipi-

pio. Para ello, el Consistorio ya tiene firmados los convenios con tres centros (El Cueto, Balleol y Santa Marta) en los que los alumnos pondrán en práctica los conocimientos adquiridos.

A partir de ahora, la responsable del área determinará los siguientes programas a desarrollar dentro del nuevo plan municipal de formación y empleo para este año.

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

'El Bosque de los Niños' acogerá 25 nuevos árboles por cada bebé nacido en 2014

ENE | DOÑINOS

La iniciativa ambiental y de apoyo para fomentar el empadronamiento 'El Bosque de los Niños', puesta en marcha por el Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca acogerá mañana sábado por la mañana una nueva plantación de árboles por cada niño nacido el pasado año.

En total, serán 25 nuevos árboles los que completarán los jardines y espacios verdes públicos de la calle Santibáñez, nueva zona de expansión residencial, con la participación de los padres y los protagonistas de la actividad. Esta plantación será la quinta desde que 'El Bosque de los Niños' fue inaugurado en enero de 2012. Cada olivo tendrá su placa identificativa en la que figura su nombre y su fecha de nacimiento para que lo cuiden, mantengan y respeten.

Actualmente cuenta con 78 árboles, cada uno perte-

neciente a un niño de la localidad, y a partir de mañana superará el centenar, "lo que demuestra el éxito de esta iniciativa ambiental y de implicación y sentimiento de pertenencia al pueblo por parte de los nuevos vecinos que deciden fijar su residencia en Doñinos. De esta manera, se consigue que echen raíces aquí y sean respetuosos con la naturaleza", afirma la alcaldesa, Carmen García.

Con este proyecto del 'Bosque de los Niños' se pretende plantar un árbol por cada niño nacido en el municipio a partir del 1 de enero de 2011, siempre con la autorización expresa de los padres. Por ello, desde el Consistorio agradecen la colaboración y sensibilidad de estas familias para contribuir a mejorar el entorno natural que les rodea y crear un parque infantil propio y personalizado.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Actividades de 'Ciudad de los Niños'. Los miembros del programa educativo 'Ciudad de los Niños' de Carbajosa han retomado las actividades y han realizado visitas a las instalaciones municipales para conocer las dependencias y su funcionamiento, como es el caso del Centro Joven. | ENE



Chabela de la Torre dio la bienvenida a los participantes del curso. | ENE